

„Freiraum Besinnungstage“

Das PIED-Projekt will helfen, Jesus zu den Menschen zu bringen, die ihn noch nicht kennen oder ihn aus den Augen verloren haben. Es möchte dabei aber auch „nach innen“ wirken und diejenigen in ihrer Beziehung zu Christus stärken, die ihm in ihren Gemeinden dienen und mit Kopf, Herz und Hand als seine lebendigen Zeugen mit ihm leben. Deshalb war ich gleich Feuer und Flamme für die wunderbare Idee von Pastor Johannes Dress, „Besinnungstage für Mitarbeitende“ anzubieten: Aus dem Alltag für eine Zeit aussteigen. Sich bewusst Zeit nehmen für Gott. Still werden. Gesammelt Gottes Worten lauschen und über sie nachsinnen. Den Lobpreis Gottes miteinander erklingen lassen. Gott anbeten. Neue Orientierung und Stärke erfahren. 2019 durften wir den ersten Versuch starten und wurden selbst reich beschenkt durch intensive gemeinsame Tage. 2020 wagen wir es – trotz Corona, oder vielleicht auch gerade wegen Corona – wieder! Ich freue mich drauf!